
学校訪問レポート 

  吉田中学校を訪問しました  

令和 4 年７月４日（月） 

燕市教育委員会の定例学校訪問で、指導主事が吉田中学校を訪問しました。 

黒板には課題やキーワードがカードで示され、授業の流れが分かるように板書が工夫されてい

ました。どのクラスの授業もオンライン配信を意識して、見やすい板書になるように配慮されて

いると感じました。 

また、校内には生徒会の活動（ＳＤＧｓの取組や体育祭の準備）や、キャリア教育、進路学習

の様子が分かる掲示物がありました。生徒達の充実した学校生活の雰囲気が伝わりました。 

  

 

生徒会のＳＤＧｓの取組 ３年生のフロア 進路コーナー 


